

## *Le cheval de Troie 4 ème partie*

**Te souviens-tu ?**

**Toute la cité de Troie est endormie.**

**Tous les Troyens dorment après avoir fait une immense fête, ils croient avoir gagné la guerre contre les Grecs.**

**En souvenir, ils emportent l'immense cheval de bois à l'intérieur du royaume.**

C'est alors que le signal est donné. Un Grec resté caché dans la plaine allume un feu, faisant signe aux bateaux grecs de revenir.

Les marins grecs regagnent le rivage en ramant de toutes leurs forces.

Ulysse et ses hommes se glissent hors du cheval et ouvrent grand les portes de la citadelle.

L'armée grecque se rue dans la ville afin de mener un terrible combat.

Les Troyens, pris par surprise, sont vaincus.

Ulysse a été le plus habile. Ulysse a été le plus rusé.

Les vainqueurs regagnent leurs bateaux, laissant derrière eux une ville en ruine.

Ulysse a mis dix ans pour venir à bout de cette guerre. Et il mettra encore dix ans pour revenir chez lui.

**Pour aller plus loin...**

Cette histoire est arrivée il y a 3 300 ans environ.

Depuis, des conteurs l'ont racontée.

Il y a un conteur qui a réussi à la raconter beaucoup mieux que tous les autres conteurs.

C'est Homère.

Il est né il y a 2 900 ans environ.

La cité de Troie est située en actuelle Turquie.

Dans l'Antiquité, Troie était aussi appelée Ilion.

C'est pour cela que l'histoire de la guerre de Troie s'appelle l'Illiade.

Un jour, nous lirons l'histoire du grand voyage de retour d'Ulysse.

A la fin de la guerre de Troie, il est parti en bateau pour retrouver sa femme Pénélope, son fils Télémaque dans son royaume grec : Ithaque.

Son voyage a duré 10 ans car il a vécu de très nombreuses aventures.

Cette histoire s'appelle l'Odyssée.

Le mot « Odyssée » signifie « le voyage d'Ulysse ».